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Bonjour à tous,

     Nous sommes rendu, selon les scientifiques, à l'ultimatum concernant les émissions de gaz
à effet de serre.  J'avais 15 ans, j'en ai maintenant 59 et, déjà à cette époque, Hubert Reeves
faisait des conférences à cet effet et prévoyait de grandes transformations au niveau
environnementales et sociales dues aux effets néfastes et considérables des énergies fossiles
sur la planète entière.  C'était déjà impressionnant et voir même fort inquiétant de réaliser à
quel point les décideurs de ce monde ne se préoccupaient pas de la préservation des
territoires au niveau environnemental, des espèces végétales et animales.
    En considérant que 7.1 millions de tonnes de gaz à effet de serre par année, générés par
GNL, il va sans dire que nous allons directement dans le gouffre et les changements
climatiques avec la calotte glaciaire qui fond beaucoup plus vite que prévu, Et, on se le
rappelle, le Canada se réchauffe plus vite également que la normale.
     Je pourrais sortir nombre d'arguments pour contrer GNL, ne serait-ce que par la santé
publique, la sécurité publique, la santé environnementale que ces projets occasionnent tout
au long de leur parcourt, il faut juste lire les nombreuses publications à cet effet.  Voir ce qui
se passe ailleurs, les résultats de ce qui a déjà été fait, les expériences qui ont déjà été
analysées!  Le tableau du constat n'est guère florissant.
     Nous sommes à l'aire de la sixième extinction de la biodiversité, les mammifères se meurt,
les abeilles et 60% des insectes au niveau planétaire sont disparus ou en voie de disparition!
     Que voulons-nous de plus comme explication, comme données, comme évidence même!  
     Le manque de main-d'oeuvre se fait sentir partout au Québec, pour les emplois spécialisés
et également pour les emplois secondaires!  Les commerces ferment, les dépressions
s'accumulent dans les milieux d'affaires, et on manque de main-d'oeuvre à tous les niveaux
économiques.
    L'immigration augmente et fera en sorte de déstabiliser le niveau social et économiques
également sachant que les Québécois ne font plus beaucoup d'enfants mais les immigrants,
sont à l'aire de nos anciennes traditions:  Ils font  beaucoup d'enfants.
    Si l'on considère les problèmes majeurs qui se passent en France, je crois qu'il serait
important d'analyser tous les effets de ces grands projets industriels souvent financés à même
l'argent des contribuables pour nourrir qu'une petite poignée de ces promoteurs, qui ont
souvent comme ambition,de  les revendre à des investisseurs étrangers.   Quand à eux, ils
videront nos ressources naturelles en ne laissant rien derrière eux, voir la détérioration des
territoires pourtant si prometteurs en ressources au point de vue touristique, économique et
culturelle.  La région a eu déjà de nombreux ravages se rapportant à l'Alcan, les industries de
bois qui ont pollué le Saguenay et de nombreux cours d'eau!
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Le Saguenay est une région avant tout touristique et on veut le transformer en région
industrielle.  Nous avons tout à perdre de ces grands projets prometteurs d'une augmentation
démesurée de gaz à effet de serre, de pollution du Saguenay mettant en danger non
seulement le Béluga mais également d'autres espèces vulnérables et en voie de disparition,
notamment le Bar Rayé et suite au rapport du Bape sur Arianne Phosphate, vous en
connaissez déjà grand nombre d'entre eux.

Si j'avais le même financement que nos gouvernements octroient  à ces  grandes compagnies
comme Ariane Phosphate ou GNL ou Black Rock, je pourrais moi aussi vous faire un très grand
livre de plusieurs centaines de pages vous résumant tous les effets négatifs de ces réalisations
et je pourrais me payer des scientifiques et concepteurs de mémoires afin d'élaborer sur le
sujet... Vous savez très bien que rien n'est honnête dans tous ces débats ou la gente
financières a tous les pouvoirs.  Je ne suis malheureusement qu'une simple citoyenne ayant à
coeur l'avenir de mes enfants et petits-enfants et la survie même de notre espèce!
    Quant à la planète, elle s'en remettra et saura faire le nécessaire pour contrer ces grands
fous de l'argent... on ne peut continuer ainsi sans en payer un jour le prix!
Vous avez de grands pouvoirs de décideurs, vous avez également de très grandes
responsabilités sur les épaules.  S.V.P. faites en sorte de bien étudier les questions!

Voilà,
Linda Girard
Rose Café
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